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[Führungen]

»bauhaus diplom nr. 100 – fotografien und dokumente zu selman 
selmanagic« – Führungen durch die Ausstellung

Die Ausstellung »bauhaus diplom nr. 100 – fotografien und dokumente zu selman selmanagic« 
stellt anhand von Dokumenten, Fotomaterial und Audiostationen den Bauhäusler und Architekten 
Selman Selmanagic vor. Es werden seine Lebens- und Arbeitsstationen von Dessau über Berlin 
nach Jerusalem, Peking und wieder Berlin, soweit dokumentarisches Material zur Verfügung steht, 
dargestellt. Ein Schwerpunkt ist seine Zeit an der Weißenseer Kunsthochschule, an der er von 
1950 bis 1970 die Architekturabteilung leitete. Bei Führungen durch die Ausstellung wird auch das 
Gebäudeensemble der Kunsthochschule von 1956 vorgestellt, der letzte in Deutschland erhaltene, 
nun unter Denkmalschutz stehende Bau des einst in Berlin vielfach tätigen Architekten. Der 1905 in 
Srebrenica / Bosnien geborene Selman Selmanagic studierte von 1929 an am Bauhaus und schloss 
als Architekt 1932 mit dem Bauhausdiplom Nr. 100 ab, unterzeichnet von Mies van der Rohe.

DETAILS
Ort: weißensee kunsthochschule berlin, Bühringstraße 20, 13086 Berlin, Foyer
Ausstellungsdauer: bis zum 20. Dezember 2019, montags bis freitags, 8.00 bis 20.00 Uhr
Führungen: Freitag, 22. November (mit Martin Jennrich), Freitag, 13. Dezember 2019 (mit Rektorin 
Leonie Baumann), jeweils 16 Uhr. Eintritt frei!

Unterstützt wird die Veranstaltung von VisitBerlin im Rahmen des Bauhaus-Jubiläums / 
Themenbereich »Berliner Moderne«.

         Link: https://kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/selmanagic-ausstellung-2977.html

 
 
 
»bauhaus diploma no. 100 – photographs and documents on selman selmanagic« – Tour of the 
Exhibition 
WThe exhibition »bauhaus diploma no. 100 – photographs and documents on selman selmanagic« 
presents the Bauhaus graduate and architect Selman Selmanagic with documents, photographs, and 
audio stations. His life and work, from Dessau via Berlin to Jerusalem, Beijing and once again Berlin is 
presented with documentary material. One focus is his time at weißensee academy of art, where he 
was head of the department of architecture from 1950 to 1970. The 1956 building ensemble of the 
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art academy is part of the tour; it is now listed and remains the last surviving building in Germany by 
Selmanagic, who was very active in Berlin. Selman Selmanagic, born in 1905 in Srebrenica/Bosnia, 
joined the Bauhaus in 1929 as a student and graduated as an architect in 1932. He received the 
Bauhaus diploma no. 100, signed by Mies van der Rohe. 

Venue: weißensee academy of art berlin, Bühringstraße 20, 13086 Berlin, Foyer
Exhibition on show until December 20, 2019, Monday to Friday, 8 am to 8 pm 
Tours: Friday November 22, 2019, (with Martin Jennrich), Friday, December 13, 2019 (with president 
Leonie Baumann), both at 4 pm. Free entry!

The event is supported by VisitBerlin as part of the Bauhaus Anniversary / »Berlin Modernism«.

      Link: https://kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/selmanagic-ausstellung-2977.html
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